

Outils et techniques pédagogiques

Correspondance interscolaire

Les responsables de la correspondance scolaire se sont réunis au cours du Congrès pour confronter leurs points de vue sur la marche de la correspondance.

Dans l'ensemble, les demandes sont en progression régulière dans les trois secteurs et, à part quelques rares exceptions, les camarades sont satisfaits de leurs échanges.

Les feuilles de demande ont été un peu modifiées pour éviter, autant que faire se peut, des erreurs. Cependant, il ne faut pas s'attendre à trouver le correspondant qui réponde à 100% aux désirs exprimés.

Pour la mise à jour du fichier correspondance, nous voudrions que ceux qui

se trouvent un correspondant sans passer par nos services nous le fassent savoir en indiquant la composition de leur classe et le correspondant trouvé.

Au point de vue correspondance internationale, au cours d'une réunion avec les responsables de la FIMEM, voici ce qui a été décidé : la demande peut être envoyée directement au responsable du pays désiré, ce qui gagne du temps. Mais lorsque vous avez obtenu un correspondant, vous avertissez votre responsable national pour permettre la mise à jour du fichier correspondance.

Pour terminer, sachez que les salles et les couloirs réservés aux expositions relatives à la correspondance ont reçu la visite de nombreux congressistes.

L. DAVIAULT
83 - Gonfaron



Voici la liste des responsables nationaux :

France

Daviault Lucien, 83 - Gonfaron
(1^{er} degré manuscrit)

Dufour Raymond, Goincourt, 60 -
Beauvais (1^{er} degré sonore)

Poirot André, CEG, 88 - Darney
(Transition - Terminales - CEG -
CET - Second degré)

(Pour les autres pays, en demander la liste à Linarès ICEM 06 Cannes).